

Análisis interpretativo

MACROECONOMÍA

SANTIZO ESPINOSA LEGMY YANET

PRESENTA EL ALUMNO:

MOYSES YONATAN PERES LOPEZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6 CUATRIMESTRE "D" Administración de empresas

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

18 DE junio 2020

Análisis interpretativo

A lo consiguiente finalizare con este de la macroeconomía dándole un análisis interpretativo sobre todas la unidades que estudia sobre el tema de la macroeconomía por ejemplo sus sectores económicos, sus principales variables , las políticas y los ciclos económicos y también la globalización, la macroeconomía tiene la importancia de radicar en dar una explicación al comportamiento de la economía así como analizar la inflación, el crecimiento económico, la relación de todas las variables que intervienen en la economía, así como en las medidas de la política económica que adopta un gobierno para mantener la estabilidad y sobre todo alcanzar los niveles de crecimiento como sería el PIB y el desarrollo económico que proporcionan los máximos niveles del bienestar para su población pero a la vez también estudia con detalle la relaciones de ingresos y gastos que surgen en diversos agentes de la economía que considera las variables que se modifican los comportamientos también es importante para las empresas que por medio de las empresas se conocen el comportamiento de la economía sabrá como los afecta a este comportamiento si esto se planea a nueva inversiones en un caso contrario que se tomaran las medidas preventivas que se consideren estables.

y también los sectores económicos corresponden a la división de la actividad económica de un estado o territorio, e incluye todas las etapas de exploración de los recursos naturales, hasta la industrialización de la preparación para el consumo, la distribución y también la comercialización de bienes y servicios y también estos se clasifican para comprender como se relacionan todas las áreas de producción y comercio y también sobre el impacto de las políticas económicas de un estado y a esto se refiere a los sectores económicos

el sector primario comprende todas las actividades de obtención de los recursos naturales. este esté ligado con los sub-sectores agrícola, pesquero, minero y forestal.

el sector secundario de la economía corresponde a la transformación de la materia prima en productos industrializados de alto valor agregado, en productos terminados o semis elaborados, o en maquinarias y herramientas industriales

el sector terciario se define como el sector de comercio y prestación de servicios, es donde se desarrolla la distribución y comercialización de los bienes tangibles e intangibles, como la oferta de servicios prestados a empresas o particulares variables macroeconómicas es una expresión utilizada en macroeconomía, a nivel de los agregados económicos y monetarios.

Y variables macroeconómicas en realidad son las que hacen referencia a la economía en su conjunto ósea que bien sea de un país determinado, o bien de un grupo de ellos y a estos agregados de contenido económico se refieren, por ejemplo, al estudio del nivel global de producción, la renta, el empleo y los precios de una nación y en realidad las principales variables macroeconómicas son:

producto interior bruto PIB, la inflación, desempleo, balanza de pagos, deuda privada, deuda pública y el déficit público y sobre los ciclos económicos en si son periodos en los que cuales la actividad económica de un país fluctúa expandiéndose y contrayéndose de manera cíclica e irregular ósea en movimientos naturales de la economía y las variaciones y magnitudes de estos movimientos dependen de varios factores macroeconómicos, entre los que destacan: el empleo, el consumo, la inversión y la producción de las empresas y sin embargo, hay otras características como: productividad del país, estructura jurídica y situación política, las cuales también juegan un papel significativo en dichos movimientos y para su estudio, un ciclo económico se divide en cuatro fases: expansión, auge, contracción y depresión. las primeras dos fases, es decir, la expansión y el auge, se caracterizan por el alto nivel en inversión, producción de empresas, consumo y empleo. y por el otro lado, las últimas dos fases presentan un comportamiento opuesto. Y la globalización describe los cambios en las sociedades y la economía mundial que resultan en un incremento dramático del comercio internacional y el intercambio cultural. ósea que la globalización es el proceso por el que la creciente comunicación e interdependencia entre los distintos países del mundo unifica mercados, sociedades y culturas, a través de una serie de transformaciones sociales, económicas y políticas que les dan un carácter global.

Y también existe la tendencia de considerar a la globalización como un mercado global totalmente integrado con una igualdad de precios y de tasas de interés y más, sin embargo, no hay una razón de peso para suponer que los mercados necesitan ser perfectamente competitivos como tampoco lo han sido los mercados nacionales y estos últimos tal vez no lleguen a una competencia perfecta, pero esto no impide que los economistas los consideren como mercados.